

URL: <http://www.swp.de/3393020>

Autor: DAVE, 24.08.2015

Spannende Wettkämpfe in Illertissen

ILLERTISSEN: 900 Besucher haben am Wochenende das Reitturnier des Reit- und Fahrvereins in Illertissen besucht. Das Wetter meinte es gut mit den Veranstaltern. In den vergangenen beiden Jahren hatte es während des Turniers geregnet.

"Nun hatten wir Glück. Der Platz war in einem sehr guten Zustand", sagte der Vorsitzende Franz Stöberl. Die Teilnehmer kamen unter anderem aus Straubing und Leutkirch, um sich beim Springen oder in der Dressur zu messen. Viele der Starter betreiben ihren Sport schon seit Kindesalter. Die Wettkämpfer waren hochkonzentriert, ebenso wie die Nachwuchsreiter.

Wie alle anderen mussten sie vor ihrem Einsatz den Platz ablaufen, um sich Strecke und Hindernisse einzuprägen. "Das ist nicht leicht", sagte Stöberl. 67 Sekunden hatten die junge Reiter Zeit, um den Parcours zu meistern. Die Jury achtete vor allem auf den Stil der Reiter. Wer an einem Hindernis patzte, erhielt einen Punktabzug. Stöberl: "Da packt einen schon der Ehrgeiz." Neben den Anfängern waren aber auch viele erfahrene "Profis" beim Dressurreiten und beim S-Springen in Illertissen am Start.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm